
  

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

#999 / 24 de diciembre 2024 



  

Soriano 

Obras de UTE en Soriano favorecen crecimiento de sector 

productivo agrícola regante 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Este proyecto, que también se extenderá a Río Negro, fue impulsado 

por el ex Intendente, Dr. Omar Lafluf. 

El presidente de la República, Luis Lacalle Pou, participó de esta 

instancia desarrollada en la localidad de Sacachispas, siendo 

acompañado por el subsecretario de Ganadería, Agricultura y Pesca, 

Ignacio Buffa; el subdirector de la Oficina de Planeamiento y 

Presupuesto (OPP), Benjamín Irazabal; la presidente y el vicepresidente 

de la UTE, Silvia Emaldi y Pablo Ferrari, respectivamente; los Intendentes 

de Soriano, Guillermo Besozzi y de Río Negro, Griselda Crevoisier, así 

como el ex jefe comunal Omar Lafluf, quien también fue invitado a 

hacer uso de la palabra. 

Lacalle Pou repasó obras realizadas por la UTE y reafirmó el compromiso 

del ente en acompañar al Uruguay productivo y “hacer crecer el país”, 

en el marco de unas de sus líneas de acción, la de “generar 

prosperidad”. El proyecto inaugurado es progreso, consideró, y aseguró 

que primó la visión y la sinergia entre los actores públicos y privados que 

“van de la mano” con un Estado fuerte. 



  

Para el mandatario, los administradores públicos deben conocer, 

entender y, al invertir, disponer de una visión y capacidad de proyectar 

para ejecutar acciones “cuando la cosa viene bien” y no cuando la 

adversidad llegó. Además, agradeció a toda la cadena de funcionarios 

de la UTE y extendió el reconocimiento a todos los funcionarios públicos 

“que siguieron una línea nacional y se levantan cada día a mover el 

país”. 

Emaldi, en tanto, sostuvo que las obras fueron discutidas entre los 

actores involucrados, ya que Uruguay está en crecimiento y el desarrollo 

de todas las actividades agropecuarias, en este caso, el riego, es clave 

para la economía. 

“No es solo infraestructura”, declaró la jerarca, quien también 

rememoró que hay un plan de apoyo que contempla a unos 1.000 

regantes, lo cual les permitió cambiar de una tarifa de punta a una de 

llano, con el correspondiente descuento monetario. “El compromiso de 

UTE es abastecer la demanda con seguridad, cuidar el ambiente con 

calidad y llegar a todos y cada uno de los rincones del país”, señaló. 

La nueva línea de subtransmisión, de 60 kilovatios (kV), que conecta la 

central hidroeléctrica de Palmar con la subestación de Sacachispas, 

incluye un tendido aéreo de más de 28 kilómetros y 623 metros de líneas 

subterráneas, lo que permitirá aumentar en 50 veces la magnitud del 

abastecimiento eléctrico en la zona. 

La estación de transformación de Sacachispas, de 30/15 kV, en la que 

se invirtieron 123.000.000 de pesos, incluirá casetas y telecontrol y podrá 

abastecer la creciente demanda del sector productivo agrícola, con 

riego intensivo, en unas 15.000 hectáreas. 

Fuente: Presidencia. 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos. 

La Intendencia de Río Negro adquirió una nueva máquina 

para el Parque Liebig's 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La compra se llevó a cabo a través del Fondo de Desarrollo del Interior. 

Se trata de una Ztrack, con radio de giro cero de la marca John Deere, 

la cual permitirá realizar un eficaz mantenimiento del campo de juego, 

en cuanto al corte del césped y su recogido se refiere. Tiene capacidad 

de maniobra de 360°, pudiendo moverse en espacios 

estrechos; además, posibilitará efectuar otras tareas en simultáneo, 

como lo es el marcado de la cancha. 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos 

Muestra anual de Música en el Museo “Luis A. Solari” 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La misma fue organizada por la Asociación de Músicos de Río Negro. 

La actividad, protagonizada por alumnos de Instrumentos y Canto a 

cargo del Mtro. Orientador, Luis Ángel Ruiz, contó con la presencia de la 

Directora de Cultura, Mtra. María del Huerto Tori, además de un buen 

marco de público. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Río Negro 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Young 

Ferias Navideñas en Young 

 

 

 

 

 

 

 

 

En Casa de la Cultura, la organización estuvo a cargo del 

Departamento de Cultura y contó con la presencia de la Intendente 

Griselda Crevoisier. 

Alrededor de doce propuestas ofrecieron sus productos, registrándose 

una gran afluencia de público, el cual pudo recorrer, observar y adquirir 

regalos. 

Por su parte, el Municipio de Young también desarrolló una actividad 

similar, pero en calle 18 de Julio. En este caso, la presentación musical 

fue de la Banda Orquesta Departamental, la que deleitó al público con 

su variado repertorio. 

 

 

 

 

 

 

 



  

Nuevo Berlín 

El Municipio de Nuevo Berlín realizó la Audiencia Pública 2024 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Esta rendición de cuentas contó con la presencia de la Intendente de 

Río Negro Griselda Crevoisier, entre otras autoridades departamentales 

y locales. 

En la exposición, encabezada por el Alcalde Hernán Godoy y 

acompañada por los integrantes del Concejo Municipal, se hizo un 

repaso de las diferentes obras, trabajos, eventos y espectáculos 

desarrollados a lo largo del último año. 

Entre los proyectos ejecutados, se destaca la intervención total del 

Centro Democrático (edificio donde se cumplió la audiencia) y los 

efectuados en materia de caminería, alumbrado, mejora de espacios 

públicos, entre otros. 

En cuanto a los eventos llevados a cabo a lo largo del calendario anual, 

en algunos casos, la organización estuvo a cargo del gobierno local, en 

otras, de forma asociada con instituciones o con la comuna; pero 

también se brindó apoyo a las fuerzas vivas. 

En la ocasión, se anunció la celebración por los 150 años de Nuevo 

Berlín, marco que tendrá una nutrida agenda de actividades a lo largo 

de todo el 2025, entre ellas, el Festival “Desde la Costa” y el propio 

aniversario. 



  

Nuevo Berlín 

Reunión por los festejos de Navidad y Año Nuevo 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Autoridades y representantes de diferentes instituciones, participaron de 

una mesa de trabajo, con el fin de ajustar detalles sobre las 

celebraciones que se harán durante las tradicionales fechas. 

Se determinó que, el área designada, será la misma que en ediciones 

anteriores, abarcando el óvalo de la rambla costanera, desde la 

Estación Fluvial al Club de Pescadores. 

Los únicos vehículos que podrán ingresar, serán aquellos que estén 

destinados a musicalizar la actividad, los que deberán presentarse en el 

destacamento de la Prefectura para ser autorizados. 

El predio quedará cerrado desde las 22 horas del 24 de diciembre, hasta 

las 6 horas de la mañana siguiente. 

 

 

 

 

 



  

San Javier 

Comenzó a funcionar la Escuela Municipal de Kayak 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La misma cuenta con una matrícula de 69 niños y adolescentes de 

hasta 18 años, además de un grupo de adultos compuesto por 30 

personas. 

Más allá de la navegación y la instancia recreativa, la actividad tiene 

como objetivo aprender a cuidar y disfrutar de la naturaleza con 

propuestas amigables, como lo es el kayakismo. 

Este espacio forma parte del proyecto “Islas y Canales Verdes del Río 

Uruguay” y los instructores, son de la misma localidad. 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

San Javier 

Firma por títulos de viviendas 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La instancia contó con la presencia de la Intendente Griselda Crevoisier. 

También participaron el Alcalde, Washington Laco; las cuatro familias 

firmantes y los escribanos de las partes involucradas. 

De esta manera, los vecinos que construyeron sus casas hace 25 años 

en las manzanas 25 y 26, recibieron los correspondientes títulos de 

propiedad. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

San Javier 

Inició la recuperación del acceso sur de San Javier 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Se hará la recomposición del camino, se aplicará riego asfáltico y se 

colocará señalética. 

Actualmente, maquinaria perteneciente al Ministerio de Transporte y 

Obras Públicas ejecuta dichas intervenciones, las que mejorarán la 

calidad y el estado del tramo que une la localidad de Tres Quintas con 

la colonia rusa. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Paso de la Cruz 

Continúan los trabajos en la cancha multiuso de Paso de la 

Cruz 

 

 

 

 

 

 

 

 

Las tareas están a cargo de la Dirección General de Obras de la 

Intendencia de Río Negro. 

Personal municipal finalizó la construcción del piso de hormigón vibrado 

y alisado en dicho espacio, en el entorno del Centro Comunal; cuenta 

con medidas reglamentarias para practicar cualquier deporte. La base 

posee 32 metros de largo por 17 metros de ancho, una vez pintadas las 

líneas, quedará de 28 metros de largo y 15 metros de ancho. 

Posteriormente, se colocará la iluminación, tejido, arcos para fútbol, 

tableros de básquetbol y accesorios para vóley. 

 

 

 

 

 

 

 


